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CORPORACION DE CARDENETE (CUENCA) 
 
Borrador del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada por el Pleno 
de la Corporación el día treinta de julio de dos mil nueve. 
 

En el Salón de Plenos de la Corporación, y bajo la presidencia de Dª. JULIA 
GOMEZ DE FEZ, se reúne el Pleno de la Corporación con asistencia de los señores 
que a continuación se indican, al objeto de celebrar Sesión Ordinaria de conformidad 
con la convocatoria cursada al efecto. 

 
Señores concurrentes: 
 
FRANCISCO JOSE COCERA TERRADEZ 
GLORIA PILAR MONTEJANO UBIEDO 
JULIAN MARTINEZ CABALLERO 
LUIS LORENTE PINO 
ESTEBAN TORTAJADA NAVARRO  
ANGEL VILAR NAVARRO 
  
Queda abierta la sesión a las veinte horas y treinta minutos. 
 
1º.- APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR. 
Por la Sra. Presidenta se pregunta si algún miembro de la Corporación tiene 

alguna observación que formular al Borrador del Acta de la sesión anterior. 
No habiendo sido planteada objeción alguna, el Acta se considera aprobada. 
 
2º.- ACUERDO DE PROPOSICION A LA AUTORIDAD LABORAL DE 

FIJACION DE DOS FIESTAS LOCALES PARA 2010. 
Por la Sra. Alcaldesa se presenta el siguiente acuerdo para su aprobación por el 

Pleno de la Corporación: 
“Proponer a la Autoridad Laboral la fijación de los días catorce de junio y once de 

octubre como fiestas locales de Cardenete para el año 2010, todo ello de conformidad 
con el artículo 37.2 del Real Decreto Legislativo 1/1995, de 24 de marzo, en 
concordancia con el artículo 46 del Real Decreto 2001/1983, de 28 de julio, sobre 
regulación de descansos en el trabajo." 

Sometido a votación, el acuerdo es aprobado con siete votos a favor y ninguno 
en contra. 

 
3º.-   SOLICITUD DE CONCESION DE AGUAS. 
Por la Sra. Alcaldesa se presenta el siguiente acuerdo para su aprobación por el 

Pleno de la Corporación: 
“Solicitar de la Confederación Hidrográfica del Júcar, como organismo de cuenca 

competente, la concesión administrativa de aguas subterráneas, procedentes de los 
aprovechamientos situados en la parcela 9004 Polígono 501 del término municipal de 
Cardenete (manantial de Ojo Claro), en la Plaza de Cuatro Caminos de la localidad de 
Cardenete (Pozo o Sondeo del Escobar), y en la parcela 5007 del Polígono 508 del 
término municipal de Cardenete (Pozo o Sondeo del Palomar), destinadas al 
abastecimiento de la población de Cardenete, de conformidad con lo dispuesto por el 
Real Decreto-Legislativo 1/2001, de 20 de julio, por el que se aprueba el texto 
refundido de la Ley de Aguas, y por el Real Decreto 849/1986, de 11 de abril, por el 
que se aprueba el Reglamento del Dominio Público Hidráulico.” 

Sometido a votación, el acuerdo es aprobado con siete votos a favor y ninguno 
en contra. 
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4º.-   APROBACION DE EXPEDIENTES DE ENAJENACION DE PARCELAS. 
Por la Sra. Alcaldesa se informa al Pleno de la Corporación de la aprobación del 

expediente de contratación tramitado, conforme a las disposiciones de la Ley 30/2007, 
de 30 de octubre, de Contratos del Sector Público, del Real Decreto 1372/1986, de 13 
de junio, por el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, y 
demás legislación concordante, para la enajenación en procedimiento abierto de 
tramitación urgente de dieciséis parcelas urbanas de uso agrícola-ganadero e 
industrial en el Polígono "Cabezuela del Valle" del término municipal de Cardenete, 
enajenación que habrá de redundar en beneficio de los habitantes de la localidad, por 
estar destinadas a la instalación de actividades industriales 

Los miembros de la Corporación se dan por enterados y conformes. 
 
5º.- INFORMACIONES DE LA SRA. PRESIDENTA. 
Por la Sra. Presidenta se informa al Pleno de la Corporación de los siguientes 

puntos: 
A - No se ha incluido en el Orden del día una moción en defensa del ferrocarril, 

pues si bien entendiendo que la línea ferroviaria que cruza este término municipal 
resulta merecedora del máximo apoyo por su trascendencia para el desarrollo local, 
dado que hoy en día se están ejecutando las importantes inversiones de mejora de 
esta infraestructura exigidas en su tiempo, no es el momento de plantear posturas 
reivindicativas no descartables en el futuro llegado el caso. 

B - El Ayuntamiento, como en el año anterior, está organizando una semana 
cultural para el próximo mes que incluirá charlas, recitales, etc. 

C - Existe en marcha un proyecto para la instalación de una fábrica de raíles en 
los terrenos del actual aserradero de madera. 

D - En el marco de las gestiones para la adquisición de un solar para la 
construcción del nuevo Centro de Salud, siguiendo las indicaciones del SESCAM, se 
está estudiando como alternativa más viable una finca situada en la calle Molino nº 15 
que podría cumplir todos los requisitos exigibles.  

E - Se está estudiando una modificación general de las Ordenanzas Fiscales 
para el próximo ejercicio. 

F - La Gerencia Territorial del Catastro y el Organismo de Recaudación de 
Diputación han contratado la gestión del servicio de renovación catastral urbana de 
este término municipal. 

G - Se ha llegado a un acuerdo con los propietarios interesados en enganchar 
sus acometidas a las líneas eléctricas de suministro al helipuerto y al proyecto de 
albergue, quienes abonarán la parte proporcional que les corresponda como 
resarcimiento al Ayuntamiento por los gastos de la inversión ejecutada.  

  
6º.- TURNO DE RUEGOS Y PREGUNTAS. 
Abierto por la Sra. Alcaldesa el Turno de Ruegos y Preguntas, por el concejal D. 

Ángel Vilar Navarro se pide la palabra para, en primer lugar, manifestar su 
agradecimiento y el de sus hijos por el detalle que ha tenido la Corporación con 
ocasión del reciente fallecimiento de su esposa, pasando a continuación a poner en 
conocimiento del Ayuntamiento la rotura de las llaves de corte en la Rambla Avenida y 
en su badén, interrogando finalmente a la Sra. Alcaldesa acerca de la reducción de la 
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presión en la red de distribución de agua, contestando aquélla que este tema está 
siendo investigado. 

 
Siendo las veintiuna horas, por la Presidencia se levanta la sesión. 
 
De todo ello yo, el Secretario, doy fe. 
  
En Cardenete, a 26 de octubre de 2009. 

 
     

Vº Bº  
LA ALCALDESA, 
 


